

Bericht - Volleyball Schülerliga 2016

Am 25. November durften wir die Erfahrung eines Schülerligamatches in St. Pölten/Wagram machen. Wir spielten gegen die NMS Wagram selbst und gegen die NMS Herzogenburg. Trotz wenig Erfahrung konnten wir einen Satz gegen die NMS Wagram für uns entscheiden.

Das nächste Spiel fand im Turnsaal unserer Schule statt. Dort spielten wir gegen die NMS Herzogenburg und die NMS Böheimkirchen. Wir staunten nicht nur über ihre ausgefeilte Spieltechnik, sondern auch über kreative Motivierungssprüche wie: „Ass Ass Ananas, Litschi und Banane“. Leider konnten wir bei diesen Matches keinen Gewinn feiern, sammelten aber viel Erfahrung.

Das nächste Match in Böheimkirchen gegen die NMS Wagram erschien ebenso aussichtslos. Der erste Satz verlief nicht besonders glorreich und auch der zweite begann ähnlich. Doch schließlich fiel der Ball am gegnerischen Feld unter jubelnden Schreien unserer Mannschaft zu Boden und unsere Servicespielerin hatte eine Serie. So gewannen wir den Satz. Die Freude war groß als wir den dritten Satz auch für uns entscheiden konnten und plötzlich hatten wir unser erstes Match gewonnen.

Die letzten Spiele fanden in der Sporthalle Herzogenburg statt, wo wir trotz großer Bemühungen nur einen Satz gewinnen konnten. Doch die Enttäuschung war nicht all zu groß, schließlich waren wir Newcomer und hatten unser Bestes gegeben. Außerdem ging es uns eher um Spaß und den hatten wir.

Magdalena Krajnik 3C